Presentación

El Seminario "La construcción de paisajes inclusivos en clave de género" es una iniciativa desarrollada por la Cátedra de Participación Ciudadana y Paisajes Valencianos -UV en colaboración con el Máster de Técnicas para la Gestión del Medio Ambiente y del Territorio del Departamento de Geografía de la UV.

En la Comunitat Valenciana contamos con una notable diversidad paisajística, resultante de unas privilegiadas condiciones ambientales y de su secular aprovechamiento humano. Paisajes, muchos de ellos, de una gran calidad ambiental y patrimonial. El Convenio Europeo del Paisaje (Florencia, 2000) señala que el paisaje es un elemento clave para la calidad de vida de la población y del fundamento el bienestar. Todo apunta a que lo más oportuno es promocionar políticas y acciones de ordenación territorial y urbanismo que implementen modelos paisajístico-territoriales, racionales con la vocación de cada lugar. Modelos capaces de garantizar ese bienestar tan defendido por los especialistas y anhelado por la ciudadanía. Sin embargo, todavía necesitamos impulsar y visibilizar planteamientos de género e inclusión en los procesos de planificación del territorio y paisaje. Maneras de diseñar el campo y la ciudad más amables para todos y todas, y que en especial respondan a las necesidades de las mujeres y de las personas con diversidad funcional.

Es por ello por lo que se plantea un seminario como este. Un seminario en el que se quiere destacar políticas territoriales y de paisaje sensibles, que hagan propuestas inclusivas e igualitarias a la hora de organizar el uso del espacio y que concilien la vida personal, familiar y

laboral.



Organiza:



Máster de Técnicas para la Gestión del Medio Ambiente y del Territorio

Colabora:













Seminario:

La construcción de paisajes inclusivos en clave de género



10 de marzo 11:30H.

Salón de Grados "Manuel Ardit" Facultat de Geografia i Història

Aforo limitado



Se entregará certificado de asistencia



Cátedra de Participación Ciudadana y Paisajes Valencianos - UV

Viernes 10 de marzo

SESIÓN DE MAÑANA

11:30h. Inauguración

Immaculada Orozco. Secretaria autonómica de Política Territorial, Urbanismo y Paisaje. GVA

Marisa Vázquez de Agredos. Vicedecana de Calidad, Innovación Educativa y Relaciones Internacionales. Facultad de Geografía e Historia. UV

Representante del Vicerrectorado de Igualdad, Diversidad y Sostenibilidad.. UV Emilio Iranzo. Director de la Cátedra de Participación Ciudadana y Paisajes Valencianos - UV

Jaime Escribano. Director del Máster de Técnicas para la Gestión del Medio Ambiente y del Territorio - UV

12:00h. Ponencia: Ordenar el territorio y el paisaje con perspectiva de género.

Natalia García Fernández. Arquitecta en Sostre

13:00h. Ponencia. Marcas territoriales: el creciente papel de la mujer en la configuración de los paisajes rurales valencianos.

Guadalupe Martín Pardo. Ingeniera Agrónoma y CEO en Lalalá Food Brands

14:00h. Descanso

SESIÓN DE TARDE

(Acto de clausura del Máster de Técnicas para la Gestión del Medio Ambiente y del Territorio - UV curso 2022-2023)

16:00h. Ponencia: El río Turia como Infraestructura Verde Metropolitana Inclusiva

Mariola Fortuño Bort. Arquitecta en Sostre

17:00h. Excursión docente: Un diálogo entre el Turia y la ciudad Iván Portugués. Profesor del Departament de Geografía. UV

18:30h. Acto de clausura del seminario y máster y vino de honor.

Lugar: Comedor PAS - PDI. (Facultat de Geografia i Història. UV)



Dado el carácter público de la Universitat de València, la inscripción en seminario "La construcción de paisajes inclusivos en clave de género" es gratuita. Todas las sesiones y actividades están abiertas a todo tipo de público, estudiantes, especialmente a los alumnos del Grado de Geografía y Medio Ambiente y del Máster de Técnicas para la Gestión del Medio Ambiente y del Territorio; profesionales, técnicos de la administración, profesores, desempleados o jubilados. Las plazas están limitadas y se irán cubriendo por orden de inscripción hasta completar el aforo. Las personas interesadas pueden inscribirse a través del correo cpaisaje@uv.es.

Inscripciones: cpaisaje@uv.es





@catedrapaisaje